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ans sa traditionnelle adresse à la
nation, à la veille de la nouvelle année,
le président de la transition, le colonel

Mamadi Doumbouya, n’a oublié personne dans
la présentation de ses vœux: Guinéens de
l’intérieur, Guinéens établis à l’Étranger,
compatriotes alités,  frères d’armes en mission,
personnels diplomatiques accrédités en
Guinée, partenaires techniques et financiers;
communautés étrangères.

Il s’est réjoui des avancées considérables
réalisées à ce jour dans le processus de
rétablissement du vivre-ensemble:
concertations initiées au lendemain de la prise
de responsabilité par le Comité National du
Rassemblement pour le Développement
(CNRD), journées de pardon-vérité, création du
cadre de dialogue Inclusif Inter-guinéen. Sans
oublier la récente chaîne de solidarité qui s’est
mise en place spontanément pour venir en aide
aux victimes de l’incendie du dépôt des
hydrocarbures survenu à Kaloum.
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D

FNDC

À la faveur du nouvel an, Oumar Sylla
alias Foniké Mengué, le coordinateur
national du Front National pour la Défense
de la Constitution (FNDC, dissous), a
invité le président de la Transition, colonel
Mamadi Doumbouya à aller dans le sens
de l’apaisement.

Sur le plan social, le président  de la
transition  a salué la signature d’un protocole
d’accord entre le Gouvernement, le Patronat
et le mouvement syndical. Un protocole qui
prévoit une augmentation échelonnée jusqu’à
35% sur la valeur de l’indice monétaire. Il a
par ailleurs fait savoir que le Gouvernement,
à travers le ministère du Travail et de la
Fonction publique, a lancé un concours de
recrutement de 20 mille nouveaux
fonctionnaires, en vue de pallier le manque
de ressources humaines qualifiées dans
notre Administration publique.

Dans son discours, le tombeur d’Alpha
Condé a indiqué que l’économie guinéenne
sous la transition CNRD se porte plutôt bien
malgré la conjoncture mondiale. Malgré les
difficultés, cette économie est résiliente.

Le locataire du palais Mohammed V  a
rappelé que la mise en place des institutions
fortes qui résistent au temps et à la tentation
des hommes reste et demeure l’un des
objectifs clés de cette Transition. Le mandat
des conseils communaux étant arrivé à
terme, il annonce que dès le premier
trimestre de l’année 2024, des délégations
spéciales seront mises en place sur toute
l’étendue du territoire national, pour poursuivre
les efforts considérables de retour à l’ordre
constitutionnel, par l’organisation d’élections
libres, démocratiques et transparentes de la
base au sommet en respectant les dix (10)
points du Chronogramme de la Transition.

Engagé dans un processus de compromis
dynamique avec la CEDEAO, le
gouvernement de transition, à travers le
ministère de l’Administration du Territoire et
de la Décentralisation, a fait adopter le 25
octobre dernier par le Conseil National de la
Transition, la loi sur l’identification des
personnes physiques et la loi relative à l’état
civil. Ce qui fait dire aux partisans du CNRD
que la transition est sur la bonne voie.

Les principaux leaders politiques (Alpha,
Dalein, Sidya, Fall, etc.) ont eux aussi
adressé des messages à leurs compatriotes,
à l’occasion du nouvel an. Bonne et heureuse
2024 à toutes et à tous.

Kèfina Diakité 

« Chers compatriotes, alors que
nous sortons d’un événement
dramatique lié à l’explosion du
dépôt de carburant de Kaloum,
notre chère patrie semble couverte
de cendre et d’opprobre, à 24
heures de la fin de l’année 2023.
Tous les regards sont orientés vers
l’année 2024 avec des tonnes
d’interrogations objectives et
subjectives car, tous les guinéens
sont inquiets de l’avenir
sociopolitique de notre pays. Cela
s’explique par les enjeux
importants que représente l’année
2024, et le bilan lourd de 2023 en
perte en vies humaines, en
détournement des deniers publics,
en vie chère liée au panier de la
ménagère, en déchirure du tissu
social et sans oublier la restriction
de l’espace civique.

Face à ces incertitudes sur
l’avenir de notre nation, qui pour
rassurer le peuple si ce n’est le
Président de notre pays sous cette
transition?

 Le Président de la transition a un
discours de Nouvel An à adresser
à la nation,

De ce discours, nous espérons de
la sagesse afin que cette année qui
s’annonce soit une année
d’apaisement et du respect de
l’engagement de la parole donnée.
Pour cela, j’ose espérer que le
discours du Colonel enlèvera tout
soupçon sur l’intention de
confiscation de pouvoir que bons
nombres de guinéens sont en train
de lui prêter, allant jusqu’à le
comparer à son prédécesseur.

J’ose espérer que le Colonel

mettra en fin en place un
véritable cadre de dialogue
comme le souhaitent les
acteurs majeurs de la
transition afin que nous
puissions nous parler
comme des frères et sœurs
d’une même nation.

Je tiens à préciser, que
malgré les iniquités dont j’ai
personnellement été victime,
je souhaite au Colonel
Mamadi Doumbouya une
bonne réussite de la
transition, une réussite
soldée surtout par le respect
de la parole d’honneur de
soldat, en se rappelant
qu’une transition n’est pas un
mandat, et en instaurant une
gestion plus saine de la
chose publique,
conformément aux
engagements du 05
septembre. Cette réussite du
Colonel est une réussite de
la Guinée, des Guinéens et
du FNDC qui n’est
préoccupé que par le souci
de consolidation des acquis
démocratiques.

Nous attendons donc de
voir ce que donnera le
discours du Colonel. Mais en
attendant, au nom de
l’ensemble des camarades
du FNDC, je souhaite une
bonne et heureuse année
2024 à la Guinée et aux
Guinéens », a écrit Oumar
Sylla alias Foniké Mengué.

Mamadou Oury
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Aigleinfos : Qu’est-
ce qui vous a le plus
marqué sur le plan

politique en 2023 ?

Pépé Francis Haba : Je
pense que l’ouverture du cadre
de dialogue inter-guinéen est
l’actualité la plus marquante de
l’année 2023 puisqu’il avait été
réclamé par les acteurs
sociopolitiques et grâce à
l’implication de la CEDEAO qui
a conclu avec le CNRD et son
gouvernement un
chronogramme dynamique de
deux ans à la veille de 2023.
Donc les acteurs
sociopolitiques se sont
retrouvés pour se pencher sur
le retour à l’ordre
constitutionnel. Ces activités
sont en train d’être vulgarisées.

L’Aigleinfos : Ce cadre de
dialogue dont vous parlez n’a
pas connu la participation
d’une frange importante de
la classe politique en 2023.
Quelles sont les leçons que
vous y tirez et qu’est-ce qui
doit être fait pour une
amélioration en 2024 ?

Pépé Francis Haba :

RETROSPECTIVE 2023

Que retenir de la gestion politique du CNRD ces douze derniers mois ? Pour répondre à cette question,
nous sommes allé à la rencontre du Président de l’Union Guinéenne pour la Démocratie et de
Développement-UGDD en même temps, président de l’Alliance Pour la République-APR. Pépé Francis
Haba a passé au peigne fin les activités politiques qui l’ont marqué courant 2023. L’essentiel c’est dans
cet entretien avec votre hebdomadaire.

Parlant de ce cadre, je pense
qu’une très bonne organisation
avait été mise en place.
D’abord des acteurs
sociopolitiques avaient travaillé
pendant deux semaines pour
aboutir à des résolutions sur
tranche de cinq points
majeurs. Ils ont ensuite touché

toute la problématique du
retour à l’ordre constitutionnel,
du respect des droits
constitutionnels, libertés
individuelles et celles de la
presse. Et enfin, la mise en
place d’un organe de gestion
des élections, l’organisation du
référendum. Donc tous ces

éléments ont été touchés pour
permettre à la Guinée de
revenir au concert des nations
par l’élection d’un président
civil.

L’Aigleinfos : En 2023, le
Ministère de
l’Administration du
Territoire et de la
Décentralisation avait fait
inspection au siège des partis
politiques et par la suite il a
menacé des leaders
politiques dont les mandats
sont expirés d’organiser des
congrès qui seront
supervisés par ses cardes
dans le cadre des prochaines
élections. Cela avait sonné
comme une immixtion dans
les affaires privées des partis
politiques. 

Pépé Francis Haba : Je
pense que les relations ont
connu des hauts et des bas, il
faut le reconnaitre. Pour un
départ, le Ministre avait été
ouvert et il nous a écoutés
mais malheureusement nous
n’avions pas eu de retour. 
C’est vrai que c’est notre
département de tutelle mais le
Ministre ne peut agir
conformément qu’à la charte
de la transition. Cette charte
ne lui permet pas de
s’immiscer dans la gestion
interne des partis politiques
comme tel mandat a expiré ou
pas. Ça il faut le dire
clairement, et ça relève du rôle
des militants de renouveler
leurs structures à la base. 
 L’Aigleinfos : Sur le plan

politique, quels sont des
péchés que le CNRD a
commis en 2023 ?

Pépé Francis Haba : Le
CNRD ne connait pas de
dialogue, et quand ils ont pris
le pouvoir, il fallait qu’ils
associent les politiques de
façon à ce que la conduite de
la transit ion ne soit pas
quelque chose  d’unilatéral.
Des acteurs sociopolitiques du
fait qu’ils ont soutenu des
manifestations, ont été mis
sous contrôle judiciaire et
d’autres ont été envoyés en
prison. Sur cet aspect, le
CNRD a péché. Mais aussi il
faut dire que la contradiction,
la liberté de presse et
d’expression n’ont pas été
garanties. 

L’Aigleinfos :  Tout au long
de l’année 2023, le président
de l’UFDG, votre ancien
collaborateur et celui de
l’UFR n’ont pas mis pieds en
Guinée. Un mot sur eux ?

Pépé Francis Haba : Je
pense que le président Cellou
n’a pas sa place à l’étranger, il
doit être en Guinée.
Maintenant, il est de sa
responsabilité de se mettre au-
dessus de la mêlée et qu’il
vienne avec ses avocats pour
gérer ses problèmes car il
s’agit de son honneur qui doit
être lavé. Ce dossier Air
Guinée, je le connais. Il s’agit
d’un dossier monté de toutes
pièces. 

L’Aigleinfos : Etes-vous sûr
que les deux ans de
chronogramme de la
transition seront respectés
par la junte au pouvoir ?

Pépé Francis Haba : Avec
ces activités énumérées pour
le retour à l’ordre
constitutionnel, je me
demande aussi si elles seront
toutes exécutées. L’appel que
je lance au CNRD c’est qu’il
accepte de rassembler de
nouveau les acteurs
sociopolitiques pour que nous
puissions adosser toutes ces
activités en un chronogramme
d’exécution précis. 

L’Aigleinfos : Merci à vous
Monsieur Pépé Francis Haba
!Pépé Francis Haba : C’est
moi qui vous remercie ! 

Samuel Demba. D

L’

INTERVIEW

Assemblée Générale
hebdomadaire de
l’Union des Forces

Démocratiques de Guinée
(UFDG) s’est tenue le samedi
30 décembre, à son siège à la
Minière. Kalémodou Yansané,
l’un de ses  vice-présidents, a
mis cette occasion à profit
pour  s’exprimer sur le congrès
tant réclamé et a interpellé le
procureur de la République sur
l’incendie ravageur de Kaloum.

« Ceux qui parlent du congrès,
la vie de l’UFDG n’est pas
calquée sur celle de son
président Elhadj Cellou Dalein
Diallo. Comme lui-même l’a
dit, l’UFDG résistera au temps,
l’UFDG survivra même après
notre génération. L’Apartheid
était beaucoup plus puissant

INCENDIE DE KALOUM

que ce que nous voyons
aujourd’hui comme répression
en Guinée mais l’ANC a pu
diriger le pays avec succès
(...). De toutes les façons, il
arrivera un moment où nous
constaterons que finalement
l’UFDG est au pouvoir pour
redresser ce pays», a indiqué
Kalémodou Yansané.

Et parlant de l’explosion au
dépôt pétrolier de Coronthie,
dans la commune de Kaloum,
le vice-président de l’UFDG a
fait une invite  au procureur de
la République. « Sous d’autres
cieux, un Procureur de la
République doit passer
réellement à la télévision pour
informer la population de
l’évolution de la situation, pour
expliquer les pistes suivies par

les enquêteurs mais nous
constatons un silence
coupable autour de cette
affaire-là. Qui est à l’origine de
cette affaire ? Nous
demandons au Procureur de la
République de nous informer de
l’évolution de la situation de
Coronthie...Maintenant si le
programme est laissé dans les
mains des amateurs, je vous
assure nous allons avoir des
lendemains qui ne seront pas
favorables aux transports,
parce que la route et le
carburant sont les deux qui
influencent toutes les activités
économiques d’un pays.», a-
t-il fait remarquer. Reste à
savoir maintenant si ses
préoccupations seront prises
en compte. Attendons de voir...

Kèfina Diakité

L’
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Aigleinfos: Dans
son adresse à la
nation le 31

décembre dernier,  le
président de la transition a
annoncé la mise en place des
délégations spéciales.
Comment vous trouvez cette
annonce ?

Dr Faya Lansana
Millimouno: Depuis l’arrivée
du CNRD, des acteurs
politiques et sociaux avaient
souhaité dans leurs
mémorandums, la mise en
place des délégations
spéciales en lieu et place des
conseils communaux parce
qu’on est en période de
transition. Donc si vous voulez
savoir si c’est une bonne
décision, je dirai oui qui devrait
être prise depuis plus d’un an
mais mieux vaut tard que
jamais.

L’Aigleinfos: Nous le
savons tous que c’est depuis
novembre 2023 que le
mandat  des Conseils
communaux est arrivé à
terme. Cependant, aucun
d’eux n’a encore été
soupçonné de malversations
financières ou autre chose
compromettante. Les faire
remplacer à moins d’un an
de la fin de la transition alors
qu’ils jouent pleinement leur
rôle est-il normal ? 

DISCOURS DE NOUVEL AN DU PRESIDENT DE LA TRANSITION

Le 31 décembre dernier, le président de la transition s’est adressé à la nation. Dans cet exercice
traditionnel, le Colonel Mamadi Doumbouya a fait plusieurs annonces notamment l’installation des
délégations spéciales en lieu et place des Conseils communaux et l’organisation du référendum
constitutionnel. Dans un entretien accordé à votre hebdomadaire, le président du Bloc Libéral, Dr Faya
Millimouno, a décrypté à son tour, les points basés sur l’aspect politique qui le  concerne.

D r  F a y a  L a n a s a n a
Millimouno: Ce n’est pas une
question de savoir s’ils jouent
leur rôle ou pas. On aurait pu
dire la même chose à
l’Assemblée nationale qu’on
avait trouvée en place, on aurait
aussi pu laisser certaines
institutions en place pour dire
qu’elles jouent leur rôle. Mais
de quel rôle il s’agit ? Je crois
qu’aujourd’hui, nous devrons
comprendre réellement ce que
refondation et rectification
veulent dire. Si on reconduit

toutes les structures avec les
fonctionnements que nous
avons trouvés, on n’aurait pas
fait grand-chose. C’est
pourquoi je dis que cette
décision doit être soutenue.

L’Aigleinfos: Pour vous, ces
délégations spéciales dont
on ne connaît pas encore la
composition devraient être
constituées comment ?

Dr Faya Lansana
M i l l i m o u n o :
Personnellement, au nom du

 INTER-
VIEW

L’

Bloc Libéral et de la CPR, je
souhaite que ces hommes et
femmes qui seront identifiés,
soient d’abord des gens qui
comprennent c’est quoi
l’intérêt général. Ils doivent être
choisis selon leurs
compétences, leur probité
morale, leur intégrité. Si ces
critères seront respectés, je
crois qu’ils vont faire le travail
qu’on attend d’eux.

L ’ A i g l e i n f o s :  D a n s
l’opinion, beaucoup pensent
que le  Colonel veut installer
ses hommes pour retarder la
transition. Comment vous
réagissez à cela ?

Dr Faya Lansana
Millimouno: Je ne crois pas
que le président Doumbouya
puisse installer ces hommes,
non. Pour moi, il doit travailler
avec tous les Guinéens. Il a
composé un gouvernement
qu’il exige qu’il soit loyal et qu’il
intègre l’intérêt général et
moins partisan. Donc ce n’est
pas une manière d’installer ses
hommes mais une manière de
choisir des hommes et des
femmes à qui on confie une
mission selon l’intérêt général.
Ceux qui seront choisis sont
des Guinéens qui doivent se
battre pour l’intérêt général.

L’Aigleinfos: Est-ce que
vous pensez au moins que
cette décision sonne comme
un coup pour les politiques
notamment l’UFDG et le RPG
qui occupaient

majoritairement la tête de ces
conseils communaux ?

Dr Faya Lansana
Millimouno: Du moment que
la décision s’inscrit dans
l’intérêt général, je ne crois que
ça devrait être interprété
comme une décision contre
quelqu’un. On sait quand
même majoritairement que ce
sont ces deux partis qui
dominent mais on veut faire
table rase pour que chacun
puisse compétir avec la
confiance que personne ne
sera avantagé à cause de ce
qu’il aura été ou à cause de
ses moyens.

L’Aigleinfos: Des acteurs
sociopolitiques pensent que
le Colonel devrait dire que
2024 c’est une année
électorale au lieu de se
focaliser seulement sur le
référendum. Bref pour eux,
le Colonel ne pense pas à
l’organisation des élections
législatives couplées à la
présidentielle. Est-ce que
vous partagez cet avis ?

D r  F a y a  L a n s a n a
Millimouno: Aujourd’hui, on
peut ne pas interpeller le
Colonel sur la base des deux
ans même si nous autres
avions souhaité que cette
période transitoire dure trois
ans. C’est donc
compréhensible sachant que
nous venons de commencer la
deuxième et dernière année
comme conclu avec la
CEDEA0. Les acteurs
politiques et sociaux qui se
posent la question de savoir
quelle est la date du
référendum et il y en a même
qui veulent savoir à quand les
communales, les législatives et
la présidentielle vont être
tenues ? Ceux-là, ne peuvent
pas être condamnés. Mais on
ne peut qu’agir en fonction des
deux ans jusqu’ à ce qu’une
rectification de cela puisse être
sollicitée sinon on apparaîtrait
plus royalistes que le Roi.

L’Aigleinfos: Merci à vous
Dr Faya Lansana
Millimouno !

D r  F a y a  L a n s a n a
Millimouno: C’est moi qui
vous remercie !

ENTRETIEN REALISE PAR
SAMUEL DEMBA. D

Les familles Diané, Souaré, Kaba, Diakité, Bérété,
Touré, Condé, Fofana, Dioubaté, Sow, Camara,
parents, amis et alliés remercient tous ceux qui, de
près ou de loin, ont compati à leur douleur lors du
décès de leur regrettée épouse, fille, mère, sœur, belle-
mère, belle-sœur, nièce, cousine, tante, grand-mère,
collaboratrice, voisine et connaissance :

DOCTEUR SARAN SOUARE
Ex-médecin à la maternité du CHU

de Donka.

ANNONCE ET
REMERCIEMENTS

Née le 19 septembre 1954 à Kankan. Fille d’El hadj Fodé et
de Hadja Fanta Oulen Kaba.
Décédée le vendredi 29 décembre 2023 à Conakry des suites
de maladie à la clinique « Espérance plus », sise à Kississo,
commune de Matoto.
Inhumée le dimanche 31 décembre 2023 au cimetière de
Sangoyah.
Elle laisse derrière elle deux enfants (une fille et un garçon)
désormais orphelins de père et de mère.

Prions pour le repos de son
âme 

Que DIEU l’accueille dans
son Paradis Eternel !

AMEN !
‘’DIEU a donné, DIEU a

repris,
Que le nom de DIEU soit

loué’’
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« Chers militants et
m i l i t a n t e s ,
sympathisants, alliés et

compagnons,

Au seuil du nouvel an, je suis
heureux de vous adresser mon
message de vœux les
meilleurs pour 2024.

L’année 2023 a été
particulièrement éprouvante, en
raison des impacts sévères du
coup d’état perpétré le 5
septembre, 2021 contre les
institutions de la république.

Mois après mois, le pouvoir
putschiste ouvre une ère
d’incertitudes pour le pays :

-des centaines de morts sont
enregistrés,

-des dizaines de personnes
exilées,

-la pauvreté et la corruption
battent le pavé,

-les libertés publiques sont
confisquées

-arrestations arbitraires
commanditées de façon
permanente,

-la presse menacée et
muselée,

-le terrorisme d’état s’illustrant
comme modèle de
gouvernance.

En ces temps difficiles, mes
pensées et mes prières vont
aussi à tous nos précieux
collaborateurs injustement
emprisonnés, moralement et
physiquement torturés dans
des conditions inhumaines.
Puissent leur force intérieure et
leur foi inébranlable en l’avenir
les soutenir, sachant que
NOUS les portons dans nos
cœurs et nos prières jusqu’à
leur libération et leur
réhabilitation définitives.

Chers militants et militantes,
sympathisants, alliés et
compagnons,

Aujourd’hui, je me tiens
devant vous en tant que leader
élu par vous et le peuple de
Guinée et en tant que voix de
ceux qui ressentent le besoin
urgent de changement dans
notre pays. Il est temps de
regarder la réalité en face.

Le gouvernement actuel a
échoué à répondre aux besoins
du peuple, à prendre des
décisions éclairées et à agir
pour le bien de notre nation.
Nous assistons à une série de

politiques ineff icaces, de
décisions malavisées et à une
stagnation qui entrave notre
progrès collectif. Sous ses
prétentions de leadership et de
refondation, la junte fait preuve
avec constance d’un manque
flagrant de vision, de
compétence et de sens des
priorités. Nous sommes
confrontés à une situation où
les promesses sont vides, où
la confiance est trahie et où le
statu qui domine.

La gestion actuelle laisse
notre pays dans une situation
précaire inquiétante. Les
citoyens sont laissés pour
compte, les ressources sont
mal gérées et la confiance du
peuple dans les institutions
gouvernementales s’est
complètement érodée. Il est
grand temps de mettre fin à
cette mascarade.

Chers militants et militantes,
sympathisants, alliés et
compagnons,

Face à cette catastrophe,
vous avez été nombreux à
réclamer mon retour pour
mettre fin à votre souffrance. Je
mesure la responsabilité et
m’engage à être à vos côtés
pour défendre comme jadis le
sacro-saint de nos valeurs
républicaines.

Il est temps d’adopter une
approche différente, une
approche centrée sur les gens,
une gouvernance transparente
et responsable qui place les
besoins du peuple en priorité.
Bref, le pays a besoin de
renouer avec un leadership qui
soit à l’écoute, qui agisse avec
intégrité et qui mette en œuvre
des politiques qui bénéficient

à chacun de nos concitoyens.
Nous méritons mieux. Notre
nation mérite mieux.

Chers militants et militantes,
sympathisants, alliés et
compagnons,

Aujourd’hui nous avons à faire
un choix simple : entre celui
de la lutte citoyenne et le
chaos. Nous devons surmonter
les clivages qui nous divisent
au profit d’une Union Sacrée.
C’est pourquoi, j ’invite
l’ensemble de mes frères de la
classe politique guinéenne à un
dialogue franc et sincère pour
l’intérêt supérieur du pays.

Au nom des responsabilités
qui m’incombent, j’enverrai des
émissaires chez les
Présidents des partis
politiques, membres des forces
vives les semaines à venir, pour
qu’ensemble, nous puissions
trouver des solutions idoines
aptes à soigner le mal qui
gangrène notre pays.

Oui, ensemble, nous pouvons
guérir cette nation.

Ensemble, nous pouvons
apporter un changement
positif , en proposant des
solutions concrètes pour
relever les défis actuels, pour
restaurer la confiance et pour
bâtir un avenir meilleur pour
tous.

Chers militants et militantes,
sympathisants, alliés et
compagnons,

Une Guinée réconciliée, unie
et résolument engagée pour la
sauvegarde des acquis
démocratiques de la
république, est possible.
Ensemble, Nous pouvons le
faire.

Et à cet instant, je pense à
tous ceux qui se sont battus
dans notre pays mais
également partout dans le
monde pour que, la liberté et
la démocratie triomphent en
Guinée. Je pense à tous ceux

qui ont écrit au prix de leurs
vies, notre histoire
démocratique et ont bâti les
murs de la liberté et de l’unité
nationale. N’oublions jamais
cette dette. Elle sert les
intérêts de notre existence et
nous montre le chemin de la
paix et la prospérité. Elle nous
rappelle qu’il n’est d’autre
centre de pouvoir légitime et
durable que celui de notre
souveraineté.

Conjuguons nos énergies
pour imposer le rétablissement
de la démocratie et de l’ordre
constitutionnel bafoués, violés
et outragés par une junte
illégitime, incompétente et
irresponsable. Unissons nos
forces pour exiger un
changement qui renforce et
répond aux aspirations de
notre nation. Ensemble, nous
pouvons façonner un avenir
plus brillant, plus prospère et
plus équitable pour nos
familles, nos communautés et
notre pays.

Je vous souhaite, à vous et à
vos familles, une très bonne et
heureuse année 2024. Que
Dieu bénisse la Guinée et les
Guinéens.

Je vous remercie. », a
déclaré le  Professeur Alpha
Condé.

Samuel Demba. D

FIN 2023

Alpha Condé ne s’avoue toujours pas vaincu. Destitué de son pouvoir il y a plus de deux ans, le
président du RPG ARC-EN-CIEL n’a pas manqué d’occasion pour s’adresser au peuple de Guinée,
notamment à ses militants. Depuis la Turquie où il est en exil, le président déchu par le Colonel Mamadi
Doumbouya, s’est invité aussi à la célébration du nouvel an pour ne pas se faire oublier. 

A

e président du CNT, Dr
Dansa Kourouma, n’a
pas dérogé à la règle

qui consiste à formuler des
vœux à l’occasion du nouvel.
Un message dont nous vous
livrons ci-après l’intégralité.

« Mes vœux les plus
chaleureux pour une année
2024 couronnée de succès, de
paix et de prospérité pour la
Guinée et les Guinéens.

Au seuil de cette nouvelle
année qui s’annonce, marquée
par une situation de crise liée
à l’explosion du principal dépôt
d’hydrocarbures de notre pays,
j’adresse mes vœux les plus
sincères aux Guinéens, où
qu’ils se trouvent, en leur

NOUVEL AN

souhaitant le succès, la santé,
la prospérité et la paix. Je prie
Dieu, le tout miséricordieux,
d’accorder aux victimes de
l’incendie et à tous nos
devanciers, le paradis éternel.

À Monsieur le Président de
la République, Colonel
Mamadi DOUMBOUYA,
puisse le Seigneur vous aider
à guider la Guinée avec
sagesse et détermination vers
un avenir prometteur. Que votre
leadership éclaire notre chemin
vers la stabilité de notre pays,
le renforcement des
institutions et la promotion du
bien-être de tous les citoyens.

En cette période charnière,
que la Guinée puisse

surmonter les défis avec
résilience et solidarité pour le
renouveau. Que la coopération
nationale et internationale
contribue à la réalisation des
aspirations du peuple guinéen
pour un avenir meilleur.

Que l’année 2024 soit le
témoin des réalisations
signif icatives accomplies
depuis le 5 septembre 2021,
et que la Guinée continue
d’avancer sur la voie du progrès
et de la justice sociale.

Bonne et heureuse année
2024 à toutes et à tous », a
écrit Dr Dansa Kourouma,
président du CNT, l’organe
législatif de la transition.

Mamadou Saïdou 

L
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CELLOU DALEIN À PROPOS DE LA
SITUATION GUINÉENNE

Dans son  message de nouvel an aux Guinéens, le président
de l’UFDG, Cellou Dalein Diallo, a sans surprise peint en noir
la gestion de la transition par le colonel Mamadi Doumbouya. 

« Aujourd’hui, ouvrez vos
yeux, regardez par vous-
mêmes, mes chers
compatriotes !

Les professions de foi du
Colonel et les dispositions
de la Charte de la transition
qu’il a pourtant juré de
respecter et de faire
respecter n’ont rien à voir
avec les réalités que nous
vivons.

Les règles et principes de
l’État de droit sont piétinés
sans ménagement. Toutes
les voix discordantes sont
muselées, harcelées et
menacées. Les leaders des
partis politiques et des
Organisations de la société
civile, non acquis à la cause
du CNRD, revendiquant un
retour diligent à l’ordre
constitutionnel, sont spoliés,
combattus, poursuivis par la
justice, jetés en prison ou
poussés à l’exil.

Les droits de l’homme ainsi
que les libertés publiques et
individuelles ne sont
nullement respectés. Les
Guinéens n’ont plus le droit
de manifester publiquement
leur opinion, sauf ceux qui
sont acquis à la cause de la
junte. En raison de la
cruauté des agents chargés
du maintien d’ordre
favorisée par l’impunité que
leur garantissent les
autorités, des jeunes,
élèves pour la plupart,
continuent toujours de
mourir « pour rien » à
chaque annonce d’une
manifestation de rue.

Les multiples atteintes
portées à la liberté de la
presse notamment le
démantèlement par
effraction des émetteurs du
Groupe de presse
AfricVision, le brouillage des
ondes des radios FIM FM,
Djoma FM, ESPACE FM
ainsi que leur retrait du
bouquet Canal+, le
sabotage de la presse en
ligne, d’internet et des
réseaux sociaux, illustrent
éloquemment la volonté des
autorités de museler la

presse et de faire taire
toutes les voix dissonantes
en violation flagrante des
dispositions de la Charte de
la transition. Quant à la
boussole, elle semble avoir
été brisée puisque le navire
justice, en perdition, se
trouve aujourd’hui à mille
lieux de nos côtes. La
CRIEF s’est avérée être un
instrument de règlement de
comptes au service du
CNRD, son véritable but
étant de harceler tous ceux
qui pourraient entraver le
projet de la junte de rester
au pouvoir aussi longtemps
que possible. Des
détournements manifestes
de deniers publics sont en
cours, des acquisitions
immobilières sont visibles,
les signes extérieurs
d’enrichissement sans
cause sautent aux yeux.

Les autorités de la
transition se sont
littéralement assises sur
notre Code des marchés
publics et font du gré à gré
la règle et l ’appel à la
concurrence l’exception si
bien que les contrats publics
sont exclusivement réservés
à leurs amis avec les

surfacturations et rétro
commissions inhérentes à
cette pratique.

Mes chers compatriotes, à
12 mois de la fin prévue de
la transition, selon l’Accord
dynamique signé entre la
Guinée et la CEDEAO,
aucune étape du
chronogramme imposé par
la junte n’a encore été
réalisée. Alors que nous
avons besoin de sortir de ce
régime d’exception pour
affronter ensemble les
nombreux défis auxquels
notre pays est confronté, la
transition a pris la forme
d’un régime normal et
légitime, et le retour à
l’ordre constitutionnel ne
semble plus être la priorité
de la junte. En effet, celle-
ci, sous le double prétexte
de refonder l ’État et de
combler le déficit
d’infrastructures du pays, se
lance plutôt dans d’autres
activités pour justifier et
légitimer le prolongement de
la transition », a dénoncé
Cellou Dalein Diallo.

Mamadou Saïdou 

DÉFENSE DE LA
TRANSITION CNRD

Kéamou Bogola Haba est le coordinateur
du Front national pour la défense de la
Transition (FNDT). Dans une interview
accordée à Mediaguinee, il réagit entre
autres au discours de nouvel an du
Président Mamadi Doumbouya, à
l’installation des délégations spéciales
dans toutes les communes du pays et au
cas Aly Camara, l’ancien chef des
opérations des Forces spéciales, qui
vient de bénéficier d’une grâce
présidentielle après avoir eu maille à
partir avec la justice.

arlant de la mise des
délégations spéciales
dans toutes les

communes du pays, Kéamou
Bogola Haba a dit ceci: « C’est
une satisfaction déjà, parce
que cela a toujours été l’une
de nos réclamations pour
l’achèvement de la transition.
Mais ces conseils
communaux constituaient les
bras armés de la «troïka». Il
était donc important qu’ils
soient remplacés par les
délégations spéciales neutres
pour que la transition le soit
également à la base. Mais ceci
ne suffit pas et l’administration
publique aussi a été infectée,
par le fait que des gens ont été
pris de manière fictive, sans
test ou sans qualité pour que
nous ayons des cadres
neutres pour une
administration neutre. Ceci va
aussi nous permettre de
neutraliser complètement
l’administration qui reste très
politique. Ce problème se pose
également dans l’armée et
j’espère que le travail est en
cours, bien que difficile. C’est
donc important que
l’administration publique et
cel le militaire soient
neutralisées. Le dernier point
sera la dissolution des partis
politiques. Nous avons tous
réclamé, parce qu’avec nos
plus de 200 partis politiques, il
est important de réduire ce
nombre. Cela passera
forcément par la nouvelle
constitution et nous espérons
que le CNT, le CNRD et
Gouvernement auront tout le
courage nécessaire pour
répondre à cette aspiration du
peuple de Guinée qui voudrait
vraiment cela, afin que nous
ayons des partis qui ne soient

pas ethniques, personnels,
mais qui puissent avoir une
bonne gouvernance en leur
sein à travers des primaires »
Et à propos de la grâce
présidentielle accordée à
plusieurs officiers de l’armée
dont le Commandant Aly
Camara du groupement des
forces spéciales, le
coordinateur du FNDT a confié
à Mediaguinee ce qui suit:
« Nous sommes heureux de
constater que notre frère Alya
Camara est en bonne santé et
le fait qu’il a retrouvé sa famille.
Cette liberté est une action
salutaire pour nous les
humains. C’est aussi une
action importante pour le travail
que le Président de la
République est en train de faire
pour l’unité de nos forces de
défense et de sécurité. Nous
sommes tous d’accord que la
colonne vertébrale de cette
transition, ce sont nos forces
de défense et de sécurité. Leur
unité, la discipline en leur sein
sont importantes et c’est
pourquoi nous demandons à ce
que tous ceux qui sont de près
ou de loin, membres de nos
forces de défense et de
sécurité gardent  la discipline
autour de leur chef pour la
réussite de la transition. Et le
cas de Alya, vient évidemment
confirmer la volonté du chef de
l’État de maintenir l’unité des
forces de défense et de
sécurité ». 
Cette sortie de Kéamou
Bogola Haba, qui reste droit
dans ses bottes par rapport à
la défense de la transition
CNRD, ne manquera pas de
faire réagir dans les milieux
sociopolitiques. 

Mamadou Saïdou 

P
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À la veille de la nouvelle année, le président de la transition, le colonel Mamadi Doumbouya a tenu un
discours pour formuler ses voeux à ses compatriotes et faire de grandes annonces. Un discours dont
nous vous proposons l’intégralité.

« Guinéennes, Guinéens,
Chers compatriotes, à la veille
de la nouvelle année qui
s’annonce, je voudrais
exprimer au peuple souverain
de Guinée y compris nos
compatriotes établis à
l’Étranger, aux compatriotes
alités et qui souffrent, aux frères
d’armes en mission pour
défendre la liberté et la
démocratie, aux personnels
diplomatiques accrédités dans
notre pays, aux partenaires
techniques et financiers ainsi
qu’aux communautés
étrangères qui ont fait le choix
de vivre parmi nous, mes vœux
de bonne et heureuse année
2024.

Je souhaite à toutes et à tous
une année de paix, de
prospérité, et surtout de santé,
afin de poursuivre ensemble,
dans la sérénité, la
concrétisation de nos
aspirations profondes pour
notre pays.

A tous les peuples du monde
éprouvés par les conflits et
diverses tensions, je renouvelle
la sympathie et la solidarité du
peuple de Guinée.

En cette année qui s’achève,
je réitère solennellement mon
attachement indéfectible à la
promotion du vivre-ensemble,
au dialogue et à la paix ainsi
que mon entière disponibilité à
toujours apporter ma pleine
contribution à l’avènement
d’une Guinée émergente, plus
solidaire, plus sûre et tolérante.

Nos succès et nos
satisfactions durant l’année
écoulée suffisent à nous
motiver pour en faire davantage
et espérer mieux durant les
douze prochains mois.

Nous sommes conscients
des défis à relever, cependant,
il est évident que, de manière
générale, nous nous sommes
améliorés en 2023, et
jevoudrais vous exprimer ma
fierté d’avoir contribué, avec
vous, à cette avancée positive.

L’apport de l’ensemble des
Guinéens, des partenaires et
amis de la Guinée, est d’une
importance capitale car, c’est
la somme de toutes nos
contributions au bien-être du
pays qui façonne le devenir de
notre Nation. Je vous exhorte
à magnifier et à ne jamais
douter de l’avenir radieux de
notre pays.

Guinéennes, Guinéens,
Chers Compatriotes,

Des avancées considérables
ont été réalisées dans notre

processus de rétablissement
du vivre-ensemble. A titre
d’exemples, les concertations
initiées au lendemain de la
prise de responsabilité par le
Comité National du
Rassemblement pour le
Développement (CNRD) en
passant par les journées de
pardon-vérité, le cadre de
dialogue Inclusif Inter- Guinéen
et tout récemment la chaîne
de solidarité mise en place
spontanément pour venir en
aide aux victimes de l’incendie
du dépôt des hydrocarbures
survenu à Kaloum sont une
parfaite illustration du progrès
accompli.

C’est l’occasion pour moi
d’adresser, une fois de plus,
mes condoléances aux
familles éplorées et de
remercier les structures
spécialisées en particulier les
Forces de défense et de
sécurité, les unités de secours,
pour les efforts consentis pour
sauver des vies, et les pays
amis pour leur soutien ainsi
que leur solidarité en faveur de
notre pays pendant cet
incendie dévastateur.

La cohésion sociale, qui est
une dimension cruciale de la
Transition, mérite d’être
renforcée davantage et
préservée, afin de maintenir
notre pays dans le concert des
Nations qui inspirent
admiration et considération.
J’en appelle au sens élevé de
patriotisme et de
responsabilité de chacune et
chacun, pour se mettre au-
dessus de toute considération
partisane, afin de faire de notre
pays une concentration de
forces et d’intelligences, un
tout, un bloc riche de sa

diversité pour bâtir un avenir
meilleur.

L’apport à l’œuvre de
construction de la Guinée
nouvelle nécessite de chacun
et de tous d’avoir davantage
confiance en notre pays, et
d’être mus par la certitude que
les fruits des efforts collectifs
seront redistribués à tous.
C’est ce qui justifie, et je tiens
à le saluer, le protocole
d’accord concluant entre le
Gouvernement, le Patronat et
le mouvement syndical qui a
permis non seulement
d’apaiser le climat social, mais
également d’améliorer les
conditions de vie des
travailleurs Guinéens. Ce
Protocole d’accord prévoit une
augmentation échelonnée
jusqu’à 35% sur la valeur de
l’indice monétaire. La
cotisation sociale, qui est une
des mesures
d’accompagnement, est
destinée à la couverture
médicale jusqu’à 80% pour les
fonctionnaires et les
contractuels d’Etat, les
retraités et les personnes à
charges, conformément aux
textes en vigueur, six (6) mois
après la mise en application du
régime contributif.

Dans la même dynamique, le
Gouvernement, à travers le
ministère du Travail et de la
Fonction publique, a lancé un
concours de recrutement de 20
mille nouveaux fonctionnaires,
en vue de pallier le manque de
ressources humaines
qualif iées dans notre
Administration publique. Ce
résultat intervient après des
efforts considérables
d’épuration du fichier de la
Fonction publique.

Toujours dans la dynamique
de satisfaire la demande
sociale, depuis 2022, l’État a
consenti des budgets
signif icatifs destinés aux
investissements sociaux.
Cette augmentation a visé
principalement à favoriser les
couches les plus vulnérables,
en particulier les femmes et les
jeunes, et à renforcer leurs
capacités pour le
développement harmonieux de
notre pays.

Avec la part sociale
largement au-dessus de celles
consenties par le passé, les
actions prévues en faveur de
l’éducation, de l’emploi, de la
santé et de l’amélioration des
conditions de vie des
travailleurs sont nettement
visibles. Avec la tendance et
la trajectoire amorcée, il ne fait
l’ombre d’aucun doute que des
réponses sociales pertinentes
continueront à être apportées
à de nombreuses
préoccupations au cours de la
nouvelle année qui s’annonce,
parce que les réformes
structurelles profondes de
redressement de l’économie
nationale et de la bonne
gouvernance entreprises par le
Comité National du
Rassemblement pour le
Développement (CNRD) et le
Gouvernement seront
davantage couronnées de
réussite.

Guinéennes, Guinéens,
Chers compatriotes,

Le processus de
développement économique
irréversible de notre pays est
bien possible. Notre économie
se porte bien malgré la
conjoncture mondiale. Malgré
les difficultés, notre économie

est résiliente. Les avancées
significatives réalisées par la
Guinée, dans la construction
des fondements de
l’émergence de son économie,
se sont illustrées au cours de
l’année qui s’achève par la
mise en œuvre d’un nombre
important de leviers de
développement dans tous les
domaines.

Le passage de notre pays de
la catégorie de pays à revenu
national faible au statut de pays
à revenu national intermédiaire
est l’une des preuves concrètes
du résultat des réformes
engagées.

Dans le domaine des
infrastructures, nous avons
entamé un vaste projet de
construction et de
reconstruction des voiries
urbaines dans le Grand
Conakry et à l’intérieur du
pays. Depuis le 05 septembre
2021, des résultats importants
ont été atteints à travers
notamment la mise en
circulation de plus de 800 km
de routes revêtues et plus de
1.400 km de routes en terre
pour le désenclavement en
faveur des populations rurales.
Des ouvrages de
franchissement importants ont
aussi été livrés aux populations
guinéennes ; c’est le cas
notamment des ponts sur la
Soumba, sur le f leuve
Sankarani, de l’échangeur Paul
Kagamé, des routes nationales
Coyah-Faramoriah-Frontière
Sierra Leone, Dabola-
Kouroussa, Guéckédou-
Kondémbadou. Il s’agit à ce
jour, de plus de 2.000 km de
routes réalisées.

D’autres projets plus
importants seront finalisés au
cours des prochains mois à
Conakry et à l’intérieur du
pays, à savoir les échangeurs
du km 36 et de Bambéto, le
pont unique à péage de Tanìné,
la route Kankan- Mandiana, les
voiries urbaines à Conakry et
de l’intérieur du pays.

Ce sont là, entre autres, des
éléments factuels, des preuves
tangibles de notre engagement
à ne pas renoncer à notre
responsabilité, celle de servir
notre patrie qui nous a tout
donné.

Notre volonté patriotique
s’étend également au secteur
de l’agriculture et de l’élevage,
dont le budget a été
considérablement augmenté

(Suite page 8)
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pour faire face aux enjeux
stratégiques de sécurité
alimentaire. Ce budget a
permis notamment
l’élaboration d’une campagne
agricole sans précédent dans
toutes les préfectures avec
l’acquisition de plus de 60.000
tonnes d’engrais à un prix
accessible et acheminés au
plus près des utilisateurs,
l’accompagnement des
agriculteurs pour l’accès aux
équipements (tracteurs,
m o i s s o n n e u s e s ,
décortiqueuses,… j ’en
passe.). L’agriculture est l’un
des piliers du développement
de notre pays. C’est pourquoi,
dans le cadre de la politique
de refondation verte, j’invite
tous les Guinéens soucieux du
développement de notre cher
pays à investir dans
l’agriculture pour atteindre
l’autosuffisance alimentaire.

Par ailleurs, au regard de la
baisse tendancielle des appuis
extérieurs, l’élargissement des
bases de l’économie nationale
et l’accroissement de la part
des ressources propres dans
le budget de l’Etat, ont été,
durant l’année 2023, des
impératifs inscrits au cœur des
stratégies gouvernementales
de gestion du développement
et de promotion de la richesse
pour augmenter la productivité.

De même, l’Etat s’est attelé
à densifier la production et la
rentabilité des exploitations

NOUVEL AN

minières. L’approbation
définitive du financement du
Projet Simandou, estimé entre
15 et 20 milliards de dollars,
par la Chine à travers la NDRC
en est un exemple éloquent.
Les avancées majeures du
Projet Simandou obtenues
dans les négociations avec
ces partenaires industriels,
sont des sources d’espoir
dans la matérialisation du
contenu local à savoir donner
du travail et offrir des
opportunités d’affaires aux
entreprises guinéennes et
former les Guinéens pour
garantir le transfert de
compétences et de
technologies.

Guinéennes, Guinéens,
Chers compatriotes,

La mise en place des
institutions fortes qui résistent
au temps et à la tentation des
hommes reste et demeure l’un
des objectifs clés de cette
Transition. Le mandat des
conseils communaux étant
arrivé à terme, dès le premier
trimestre de l’année 2024, des
délégations spéciales seront
mises en place sur toute
l’étendue du territoire national,
pour poursuivre les efforts
considérables de retour à
l’ordre constitutionnel, par
l’organisation d’élections
libres, démocratiques et
transparentes de la base au
sommet en respectant les dix
(10) points du Chronogramme

de la Transition.

Au cours de la nouvelle année,
sera soumise au référendum
une nouvelle Constitution qui
nous ressemble et qui nous
rassemble. Une Constitution
approuvée par le peuple et qui
n’est pas du copier-coller, mais
une Constitution qui s’inspire du
passé pour bâtir ensemble
notre avenir.

Au cours de l’année qui
s’achève, notre société a été le
socle de débats pertinents sur
des sujets à caractère politique
ou sociétal.

Je constate que les
divergences de points de vue
sont à l’honneur de cette
démocratie en marche, en ce
qu’elles ont favorisé le
foisonnement d’idées
constructives et fait mûrir une
expression plurielle des libertés
individuelles et collectives sur
ces questions.

Mais, le but essentiel est la
participation inclusive de tous
aux débats et concertations
actuelles qui détermineront la
voie vers des élections
consensuelles, libres,
participatives et transparentes.

Pour sa part, le
Gouvernement, engagé dans un
processus de compromis
dynamique avec la CEDEAO a,
déjà, sous les auspices du
ministère de l’Administration du
territoire et de la
Décentralisation, fait adopter le

25 octobre dernier par le
Conseil National de la
Transition, la loi sur
l’identification des personnes
physiques et la loi relative à
l’état civil.

La première loi, qui n’existait
pas auparavant, permettra de
donner un régime juridique
propre à l’identification des
personnes physiques. La
maîtrise de l’évolution de la
population guinéenne, la
sécurité des citoyens et la
protection de leurs données
personnelles, des questions
sensibles et stratégiques qui
trouveront des réponses idoines
grâce à ce nouveau cadre légal.
Enfin, ce processus donnera
lieu à la création d’un registre
national des personnes
physiques et favorisera
l’attribution d’un numéro
personnel d’identif ication
unique à chaque citoyen
guinéen.

La seconde loi rapprochera
l’état civil des populations avec
le Programme National de
Recensement Administratif à
Vocation d’État Civil (PN-
RAVEC). S’y ajoute le début de
la cartographie censitaire, qui
est l’une des étapes majeures
du processus de recensement
général de la population et de
l’habitat, après la phase pilote
de cartographie.

Toutes ces actions de l’État
visent à respecter ses
engagements vis-à-vis des

Guinéens. A date, le
processus va bon train, étape
par étape, et le Gouvernement
remplit toutes ses obligations
tout en appelant les acteurs
politiques à remplir leur part
dans la dynamique patriotique
de construction de notre État
démocratique.

Le raffermissement de notre
jeune démocratie requiert, de
tous les acteurs, une hauteur
de vue, un esprit de
discernement, afin de toujours
privilégier l’intérêt supérieur de
la Nation. Quant aux citoyens
guinéens, ils demandent à
jouer pleinement leur partition
dans les décisions qui les
concernent au plus haut point.
C’est pourquoi, j’attache du
prix à ce que le peuple soit
régulièrement consulté chaque
fois que de besoin. Je puis
vous rassurer que le principal
motif qui fonde toute mon
action est de léguer à la
postérité une société bâtie sur
un socle de stabilité et tournée
vers un avenir radieux, dans la
réconciliation de toutes les
filles et tous les fils s du pays.

Bonne et heureuse année
2024 à toutes et à tous !

Je vous remercie », a déclaré
le président de la transition, le
colonel Mamadi Doumbouya.

Samuel Demba. D 

« Chers compatriotes, l’année
2023 a connu des actions
majeures qui ont compromis
nos valeurs de libertés, de
démocratie et de progrès. Il y
deux semaines environ, nous
avons été frappés par la
tragédie de l’incendie du dépôt
des hydrocarbures à Kaloum. 

Je voudrais saisir cette
occasion pour encourager
l’élan de solidarité manifesté
par nos compatriotes à l’égard
des sinistrés de Kaloum. De
façon individuelle et collective,
les guinéens se sont organisés
pour porter de l’aide aux
sinistrés. Je voudrais dire à
chacun et à tous MERCI.

Je tiens également à saluer la

DIALOGUE CONSTRUCTIF EN GUINÉE

À l’instar des autres leaders politiques majeurs du pays, Sidya Touré, le leader de l’UFR, a adressé ses
voeux de nouvel an aux Guinéens. Il a exhorté les autorités de la transition à créer les conditions d’un
dialogue constructif en vue d’organiser les élections permettant de mettre fin à la transition.

bravoure de nos agents de la
protection civile et à remercier
tous les pays amis qui ont
apporté et continuent
d’apporter leur assistance à
notre pays dans cette épreuve
difficile que nous connaissons.

À l’entame de la nouvelle
année, j’exhorte les autorités
de la transition à créer les
conditions d’un dialogue
constructif en vue d’organiser
les élections permettant de
mettre fin à la transition.

Je voudrais pour terminer,
vous réaffirmer ma foi
inébranlable en l’avenir de la
Guinée car nous sommes un
peuple fort et résilient. Nous
pourrons ainsi atteindre nos

objectifs si nous restons
mobilisés dans l’unité de toutes
les filles et fils de Guinée sans
exclusive dans notre quête de
démocratie, de liberté et de
prospérité.

En toute responsabilité, à
l’occasion de la nouvelle année,
prenons notre destin en main
pour libérer notre pays et nous
construire un avenir meilleur.

Bonne et heureuse année
2024.

Vive le retour à l’ordre
constitutionnel.

Vive la Guinée », a écrit Sidya
Touré, président de l’UFR.

Mamadou Saïdou
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ans cet élément de
reportage devenu viral
sur les réseaux sociaux,
c’est un élément du

Batai l lon Autonome des
Troupes Aéroportuaires (BATA)
qui apparaît et avoue à visage
découvert cette tentative de

TRANSITION

L’homme qui a évincé du pouvoir le président Alpha Condé le 05 septembre 2021 par coup d’Etat,
aurait  frôlé lui aussi un coup d’Etat ces derniers temps. En tout cas, c’est ce que laisse croire un
élément de reportage réalisé par la Direction de la Communication et de l’Information de la Présidence
de la République, et diffusé par la Télévision Nationale.

putsch déjouée contre le
Colonel Mamadi Doumbouya. Il
s’agit du Capitaine de l’armée
nommé Abdoulaye 2 Cissé, qui
a avoué à la télévision nationale
avoir été à la tête d’un groupe
qui a voulu renverser le Colonel
Mamadi Doumbouya. L’Homme

« Je voudrais saisir cette
occasion pour souhaiter
heureuse et bonne année à
l ’ensemble du peuple de
Guinée, au gouvernement, et
aussi aux sympathisants,
militants , responsables du parti
Pades .

Je voudrais remercier Dieu
l’éternel pour m’avoir donné la
santé à l’aube de 2024. Cela me
fait penser qu’il faut prier le bon
Dieu pour donner sa grâce et le
paradis à ceux qui sont partis
en cette année 2023 et aussi
ceux qui sont tombés malades.
Je voudrais prier qu’i ls
recouvrent leur santé de fer.

Mesdames et Messieurs

C’est l ’occasion pour moi
encore une fois d’exprimer ma
compassion et mon soutien
pour les victimes de l’accident
des dépôts d’hydrocarbures à
Kaloum, accident qui a impacté
l’ensemble de la Guinée. Je
voudrais saisir cette occasion
pour exprimer la gratitude à tous
les pays amis qui sont venus au
secours de notre pays, à tous

les pays frères africains autour
de nous qui ont exprimé leur
élan de solidarité.

Je voudrais aussi exprimer
mes remerciements à notre
gouvernement qui a organisé la
lutte contre les effets néfastes
de ce terrible accident et qui a
présidé la distribution des vivres
aux sinistrés. Mais c’est
l’occasion pour moi de dire ma
satisfaction pour l’avenir à cause
de la mobilisation extraordinaire
de la jeunesse de Guinée. Les
jeunes de Guinée ont exprimé
leur élan de solidarité, leur
énergie et surtout ils ont exprimé
leur patriotisme .

Mesdames et Messieurs,

Je voudrais dans un autre
registre, exhorter et encourager
le gouvernement et le premier
ministre de continuer le
dialogue, le dialogue inclusif
pour que l’ensemble des filles
et fils de Guinée puissent être
autour de la table discuter pour
arriver à une solution pour que
Guinée puisse sortir de cette
transition par des élections libre,

crédible et transparente. C’est
important !

Je rappelle encore une fois que
la Guinée n’est pas un pays en
retard sur le plan politique et
d’ailleurs les précurseurs, c’est
eux qui ont donné
l’indépendance à ce pays, c’est
eux qui ont tracé le chemin de
l’honneur et de la dignité pour
tous les autres pays africains.

Le retard de la Guinée, il est
économique, car nous sommes
aussi jusqu’à présent parmi les
(10) dix pays les plus pauvres
de la terre. Comment lever ce
paradoxe d’un pays
potentiellement très riche et en
réalité très pauvre ? D’abord
pourquoi ? Parce que d’abord ,
ce pays a eu l’indépendance
dans les conditions chaotiques
très difficiles, la Guinée a fait
l’objet d’un blocus politique,
économique, f inancier,
diplomatique . C’est de ces
conséquences dont on a parlé
en 1958. Ça nous a poussé vers
un social isme qui a échoué
partout dans le monde. Donc,
depuis 65 ans notre pays est

D

en uniforme qu’on voit lire une
déclaration de prise de pouvoir
par la force, charge le
Commandant Aly Camara, ex
chef des opérations des Forces
Spéciales, détenu par le pouvoir
de Conakry depuis le coup de
force perpétré contre Alpha
Condé.  

« Je reconnais avoir participé
à des réunions qui concernaient
à participer à un coup d’État
contre Monsieur Mamadi
Doumbouya. Il (le commandant
Aly Camara) a cherché mon
numéro à travers un adjudant et
puis il m’a contacté. Il me dit
écoute : «Il y a un réseau sur
place qu’ils ont fait. » Selon lui,
que ce qui s’est passé entre lui
et le président Mamadi
Doumbouya, ne s’est pas bien
passé entre eux. Donc, il dit : « il
y a une organisation en place
mais on veut que tu diriges.
Parce que vu tes relations, on
veut que tu diriges». Je lui ai dit
moi j’ai pas de moyens. Il me dit
non, qu’on mettra des choses à
ma disposition. Donc, je lui ai
dit que je n’ai pas d’éléments, il
me dit il y a quelqu’un qui va
rester avec toi qui va coordonner
les choses. Donc, c’est comme
ça je suis resté et puis on
m’appelait on me mettait en
contact avec des gens. Je
partais rencontrer quelques

éléments. Je lui ai dit que Koba
sera ton interlocuteur. Koba est
un ami à moi, un ami de corps.
C’est lui qui faisait les
démarches moi j’étais à l’abri
quelque part à Kagbélen. Parce
que j’étais recherché. Donc, on
a fait un programme, ils m’ont
dit qu’ils sont prêts à agir. Donc,
je leur ai demandé qu’est-ce
qu’il faut ? L’adjudant est venu
me rencontrer il m’a expliqué
qu’il est prêt mais qu’il a besoin
d’un peu de moyens. J’ai dit moi
j’ai pas d’argent, j’ai appelé Alia
sur place et puis il a autorisé un
montant que j ’ai remis à
l’adjudant. C’est l’adjudant qui
parlait avec les éléments. Et
puis c’est lui-même qui m’avait
mis en contact avec le
commandant Alia parce que moi
je ne connaissais pas le
commandant Alia. J’ai dit mais
je ne maîtrise pas le palais. Ça
fait longtemps je ne suis pas là-
bas. L’adjudant me dit non que
tout est géré qu’i ls ont des
éléments là-bas qui peuvent
agir », a-t-il dit en détail dans cet
élément de reportage.

Le Commandant Ali Camara,
mis en cause dans cette affaire,
n’est plus de l’armée puisse
qu’il a été radié par le président
de la transit ion pour
‘’inconduite’’. Sa famille et ses
proches s’inquiétaient depuis

des mois mais le 31 décembre
dernier, jour du réveillon, il est
apparu dans une image prise à
la présidence avec le Colonel
Doumbouya en compagnie de
son épouse et son enfant dont
la naissance l ’a trouvé en
détention méconnue du grand
public même son avocat.

Sans se prononcer sur les
accusations qui pèsent sur lui,
Alya a plutôt préféré exprimer sa
gratitude au Président de la
transition de la grâce dont il a
bénéficié. 

«  Je dis grand merci au
Président de la République de
m’avoir donné la liberté, de
m’avoir donné la chance de voir
ma famille qui souffrait autant
que moi. Vraiment je suis
dépassé de joie sincèrement. Et
qu’il sache que je suis dans son
esprit de jour et de nuit. Merci au
président de la République », a
déclaré Alya Camara.

Des citoyens interrogés au
lendemain du passage de ce
reportage, restent partagés sur
la sincérité de cet élément.
D’autres par contre, saluent la
clémence et la gentillesse du
Colonel.

SAMUEL DEMBA. D

DR OUSMANE KABA, PRÉSIDENT DU PADES

Dans son message de nouvel an aux Guinéens, le président du PADES, Dr Ousmane Kaba leur a
souhaité bonne et heureuse et bonne année et a soutenu que le retard de la Guinée, il est économique.

balloté entre un social isme
tropical qui porte en lui-même
les germes de l’échec, de la
collectivisation, un libéralisme
débridé et une gestion
économique irresponsable et
corrompue. Corruption basée
sur l’exploitation massive de la
bauxite sans aucune
transformation. Donc, sans
création d’emplois avec une
valeur ajoutée faible.

Voilà Mesdames et Messieurs
la situation de ce pays . Alors,
quels sont les défis qui ne sont
pas encore répondus ? C’est les
routes et les chemins de fer,
c’est l’eau, c’est l’électricité pour
tous les guinéens de bonne
quali té. Nous sommes loin
d’atteindre encore
l’autosuffisance alimentaire.

Nous souhaitons un système
de santé performant, un
système éducatif qualifié pour
que les jeunes puissent battre,
combattre pour l’avenir de notre
pays à l’échelle nationale et à
l’échelle internationale.

Alors, Mesdames et

Messieurs, comment on peut
lever un tel paradoxe ?
Comment nous pouvons
répondre aux défis majeurs de
ce pays ? La réponse est très
simple. Il faut une gouvernance
qui soit à la fois intègre et
qualifiée. Donc, je prie le bon
Dieu de donner la sagesse à
nos jeunes dirigeants actuels
qui ont su bien commencer pour
que nous puissions traverser
cette transition et que le navire
Guinée arrive à bon port .

Que Dieu l’éternel, le tout-
puissant sauve la Guinée ! Que
Dieu bénisse la Guinée et les
guinéens !  », a déclaré Dr
Ousmane Kaba, président du
PADES.

Mamadou Saïdou 
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NOUVEL AN

Dans son message aux Guinéens, à
l’occasion du Nouvel An, le président de
l’Union Nationale des Patriotes de
Guinée (UNPG), François Lounceny
FALL a souhaité voir se poursuivre la
marche de notre pays vers le retour
apaisé de l’ordre constitutionnel.

« L’année 2023 s’ achève
sur les douloureux
événements survenus à la
suite de l’ incendie du dépot
des hydrocarbures de
Kaloum. Cette tragédie a
endeuillé plusieurs familles,
provoqué d ‘importantes
destructions matérielles et
sérieusement compromis
l’approvisionnement en
carburant du pays.
Nos compatriotes ont fait
montre au cours de cette
épreuve d’une grande
chaîne de compassion et
de solidarité à l’égard des
familles éprouvées.
La résilience du Peuple de
Guinée est à nouveau mise
à rude épreuve.
Notre Peuple tournera la
page de l’année 2023 sur
ce triste événement dont

les conséquences
prévisibles affecteront
toutes les activités au cours
de l’ année 2024.
En dépit des contraintes
actuelles, mon souhait est
de voir se poursuivre la
marche de notre pays vers
le retour apaisé de l’ordre
c o n s t i t u t i o n n e l ,
conformément à la Charte
de la Transition.
Les nombreux défis
auxquels notre pays fait
face exigent de nous tous
un sens élevé de
responsabilité et de
solidarité pour maintenir la
quiétude et la stabilité de
notre pays.
Nous devons tous œuvrer
dans ce sens.
A l’ orée de l’ année 2024, je
voudrais renouveler toute la
compassion de notre parti,
l’Union Nationale des
Patriotes de Guinée, aux
familles éprouvées par
l’ incendie du dépôt d’
hydrocarbures.
Je voudrais souhaiter
également au Peuple de
Guinée , une année de paix
et de stabilité.
Puisse Allah continuer à
répandre sa miséricorde
sur notre pays et nous
inspirer tous pour faire de
la Guinée, un pays de paix
et de progrès pour tous.
Bonne et heureuse Année
à tous nos compatriotes.
Que Dieu bénisse la
Guinée », a souhaité
François Lounceny Fall,
président de l’UNPG.

Mamadou Oury

i l’on s’en tient aux
propos tenus par ce
cadre de premier plan

du parti jaune, le démarrage
des travaux de délocalisation
du principal dépôt des
hydrocarbures du pays était
prévu pour novembre 2021,
mais malheureusement, le
coup d’État militaire intervenu
le 05 septembre de la même
année aurait tout chamboulé.
« Quelle est la suite réservée
à ces projets par la junte qui
auraient permis d’épargner la
vie des personnes et des

AG DU RPG ARC-EN-CIEL

Le  RPG Arc-en-ciel, l’ancien parti au pouvoir, a tenu son assemblée générale
hebdomadaire  le samedi 30 décembre 2023. Dans son intervention de
circonstance, l’ancien ministre Lansana Komara, par ailleurs membre du
bureau politique national du parti, a apporté des précisions sur la
délocalisation du dépôt de Kaloum. 

biens ainsi qu’une inflation qui
accroît la misère de la
population?», a-t-il expliqué. Et
de rappeler que la
délocalisation  de ce dépôt
s’inscrivait dans le cadre de la
réduction des risques aussi
bien pour le port que pour le
quartier des affaires et 
l’administration à Kaloum. 

«C’est ainsi que les études
d’avant-projet sommaire ont
immédiatement démarré,
permettant de définir le
programme d’investissement
pour le nouveau port pétrolier.

Ce nouveau port devait aussi
servir de port minéralier dans
le cadre du projet de minerai
de fer de SIMANDOU dont le
port d’évacuation a été identifié
dans la même zone via un
chemin de fer long de 650 km
entre SIMANDOU et Conakry.
Suite à l’approbation de l’étude
d’avant-projet sommaire, un
port en eau profonde était
nécessaire. Mais le faible tirant
d’eau obligeait la construction
de sa ligne sur plusieurs
kilomètres pour permettre aux
bateaux de décharger leur
cargaison sans incident. Un
projet de raffinerie était inclus
dans le programme, y compris
une zone de stockage des
produits dérivés comme le
mazout, le bitume, le gaz et
les lubrifiants ainsi qu’une zone
d’extension future justifiée par
une croissance annuelle de
12% de consommation de
produits pétroliers.

La capacité initiale projetée
était de 100 000 tonnes de
gasoil et de 50 000 tonnes
d’essence pour une durée de
réalisation de 30 mois», a
révélé Lansana Komara à l’AG
du RPGArc-en-ciel. 

Mamadou Oury

uite à l’ incendie
ravageur survenu,  dans
la nuit du 17 au 18

décembre 2023, au principal
dépôt de carburant de Kaloum,
avec le lourd bilan que l’on sait
( 24  morts, de nombreux
blessés et des dégâts
matériels importants), les
audiences à la Cour de
répression des infractions
économiques et
financières(Crief) ont été
suspendues. Selon des
sources dignes de foi,
lesdites audiences devraient
finalement reprendre à partir

du lundi. Parmi les dossiers
pendants à la CRIEF, l’on peut
citer notamment ceux
concernant les présumés
détournements de derniers
publics sous le régime Alpha
et ceux portant sur les ventes
illicites de médicaments. Il faut
rappeler que c’est le 13 avril
2022 que la Cour de répression
des infractions économiques et
financières (Crief), créée par le
président de la transition, le
colonel Mamadi Doumbouya,
a tenu sa première audience
pour statuer sur le
détournement de 2 milliards de

francs guinéens à la
Commission électorale
nationale indépendante
(CENI). Des anciens
dignitaires du régime déchu,
détenus à la maison centrale
de Coronthie ou hospitalisés
dans des structures sanitaires
de la capitale, attendent avec
impatience que cette cour se
penche enfin sur leurs cas. Il
s’agit entre autres de: Dr
Ibrahima Kassory Fofana
(ancien Premier ministre); Dr
Mohamed Diané (ancien
ministre de la Défense); Dr
Ibrahima Kourouma (ancien

CRIEF

ministre de l’Habitat et de
l’Urbanisme); Oyé Guilavogui
(ancien ministre des Postes et
T é l é c o m m u n i c a t i o n s ) ;
Amadou Damaro Camara
(ancien président de
l’assemblée nationale);
Kabinet Sylla alias Bill Gates
(ancien intendant général de la
Présidence de la République).
Il faut dire que la détention
prolongée de ces cadres de
l’ancien parti au pouvoir (RPG
Arc-en-ciel) continuent de faire
réagir aussi bien en Guinée
qu’à l’international.

Kèfina Diakité 

S

S
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MISE EN PLACE DES DÉLÉGATIONS SPÉCIALES

Parmi les grandes annonces faites par le président de la transition, le colonel  Mamadi Doumbouya,
dans son adresse à la nation, à l’occasion du nouvel an, il y a la mise en place, dès le premier trimestre
de 2024, des délégations spéciales dans toutes les communes du pays. Une annonce qui, comme il
fallait s’y attendre, est diversement commentée et appréciée par les Guinéens.

D ans son discours, le
locataire du palais
Mohammed V s’est

d’abord réjoui des avancées 
réalisées à ce jour dans le
processus de rétablissement
du vivre-ensemble:
concertations initiées au
lendemain de la prise de
responsabilité par le Comité
National du Rassemblement
pour le Développement
(CNRD), journées de pardon-
vérité, création du cadre de
dialogue Inclusif Inter-guinéen.
Sans oublier la récente chaîne
de solidarité qui s’est mise en
place spontanément pour venir
en aide aux victimes de
l’incendie du dépôt des
hydrocarbures survenu à
Kaloum.

Sur le plan social, le
président  de la transition  a
salué la signature d’un
protocole d’accord entre le
Gouvernement, le Patronat et
le mouvement syndical. Un
protocole qui prévoit une
augmentation échelonnée
jusqu’à 35% sur la valeur de
l’indice monétaire. Il a par
ailleurs fait savoir que le

Gouvernement, à travers le
ministère du Travail et de la
Fonction publique, a lancé un
concours de recrutement de 20
mille nouveaux fonctionnaires,
en vue de pallier le manque de
ressources humaines
qualif iées dans notre
Administration publique.

Il a aussi indiqué que
l’économie guinéenne sous la

transition CNRD se porte plutôt
bien malgré la conjoncture
mondiale. Malgré les
difficultés, cette économie est
résiliente. Les avancées
significatives réalisées par la
Guinée, dans la construction
des fondements de
l’émergence de son économie,
se sont illustrées au cours de
l’année qui s’achève par la

mise en œuvre d’un nombre
important de leviers de
développement dans tous les
domaines, a-t-il fait remarquer.
La preuve, selon lui, en est que
la Guinée est passée de la
catégorie de pays à revenu
national faible au statut de pays
à revenu national intermédiaire.

L’ancien commandant du

Groupement des Forces
Spéciales a rappelé que la
mise en place des institutions
fortes qui résistent au temps
et à la tentation des hommes
reste et demeure l’un des
objectifs clés de cette
Transition. Le mandat des
conseils communaux étant
arrivé à terme, il annonce que
dès le premier trimestre de
l’année 2024, des délégations
spéciales seront mises en
place sur toute l’étendue du
territoire national, pour
poursuivre les efforts
considérables de retour à
l’ordre constitutionnel, par
l’organisation d’élections
libres, démocratiques et
transparentes de la base au
sommet en respectant les dix
(10) points du Chronogramme
de la Transition.

Au cours de la nouvelle
année, sera soumise au
référendum une nouvelle
Constitution qui nous
ressemble et qui nous
rassemble, a-t-il ajouté.

 Mamadou Oury

« La Direction Générale
de Guinée Games est
heureuse d’annoncer la
signature d’une convention
avec l’État, représenté par
l’Autorité de Régulation du
Secteur des Jeux et Pratiques
Assimilées (ARSJPA), nous
autorisant à reprendre
l’exploitation de notre réseau
physique sur l’ensemble du
territoire en République de
Guinée à partir du 1er janvier
2024.

Au nom de tous les
employés et collaborateurs,
nous exprimons nos
remerciements et notre
profonde gratitude à l’égard
de Son Excellence Monsieur
le Président de la République,

SECTEUR DES JEUX

La semaine dernière, à  travers un communiqué publié dans la presse, la Direction générale de Guinée
Games  a annoncé avoir signé une convention avec l’État qui l’autorise à reprendre l’exploitation de
son réseau physique, à partir du 1er janvier 2024.

le Colonel Mamadi
DOUMBOUYA, pour sa vision
stratégique dans la création de
l’Autorité de régulation en
janvier 2023. Cette initiative
exprimant sa volonté politique
de défendre les intérêts de
l’État, d’assurer
l’augmentation et le
recouvrement effectifs des
recettes publiques, de protéger
toutes les parties prenantes du
secteur et de libéraliser le
marché des jeux dans toutes
ses formes, a instauré une
concurrence saine, loyale et
équitable entre tous les
opérateurs évoluant dans ce
secteur. Son engagement
constant envers l’intérêt
national, la préservation des

emplois et l’amélioration du
tissu économique local ont
conduit à la réouverture de
notre entreprise.

Nous saluons également
l’Autorité de Régulation du
Secteur des jeux et Pratiques
Assimilées (ARSJPA) pour son
rôle essentiel dans la signature
de cette convention.

La Direction Générale
de Guinée Games réaffirme
son engagement envers la
transparence, le jeu
responsable et le respect
scrupuleux des lois régissant
le secteur des jeux. Nous
réitérons notre sincère volonté
de collaboration avec l’Autorité
de Régulation du Secteur des
jeux et Pratiques Assimilées,

jouant un rôle crucial en
contrôlant, surveillant et
réglementant l’industrie des
jeux tout en mobilisant les
revenus publics issus de ce
secteur.

Nous compatissons avec les
parieurs pour cette période

difficile d’absence d’activités et
les invitons à se préparer pour
le redémarrage prochain de
nos activités de jeux dans notre
réseau », a annoncé la
Direction Générale de Guinée
Games.

Kèfina Diakité 
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1- Madame Mariama
CAMARA, matricule 584860Y,
directrice nationale des Affaires
civiles et du Sceaux ;
2-Maninké Soumah, matricule
578912A, Inspecteur des
services judiciaires et
pénitentiaires ;
3-Madame Ousmane Bella
B a l d é ,  m a t r i c u l e
578659A, inspectrice des
services judiciaires et
pénitentiaires ;
4- Madame Maciré
Aribot, matricule 578642P,
inspectrice des services
judiciaires et pénitentiaires ;
5- Madame Djenabou
Diallo, matricule 578772C,
Présidente de chambre à la
Cour suprême.;
6- Monsieur Seriman
Kouyaté, matricule 578864C,
président de chambre à la
Cour suprême;
7- Madame Mariama Souadou
Diallo, matricule 578786G
conseillère à la cour suprême 
;
8- Monsieur Mohamed Chérif
Sow, matricule 578918P,
président de chambre à la
Cour suprême ;
9- Monsieur Amadou

DÉCRET

Le dimanche 31 décembre 2023, dans un décret lu à la télévision nationale, le président de la transition, 
le colonel Mamadi Doumbouya, a mis à la retraite 26 magistrats relevant de la Cour d’appel et de
la Cour suprême. Ce sont :

Sagnane, matricule 578888G,
conseiller à la Cour suprême ;
10- Monsieur Hassane 1
Diallo, matricule 578775W,
président de chambre à la
Cour suprême ;
11- Monsieur Mamadou
Alioune Dramé, matricule
584856E, secrétaire général de
la cour suprême ;
12- Monsieur Ibrahima Kalil
Diakité, matricule 578754B,

conseiller à la Cour suprême ;
13- Magadouuba
Sow, matricule 578917D,
président de chambre à la
Cour suprême ;
14- Monsieur Alpha
Touré, matricule 511926T,
premier avocat général près de
la cour suprême ;
15- Monsieur Mamadou Djan
Souaré, matricule 578905H,
avocat général près de la cour

suprême ;
16- Monsieur Alhassane
Baldé, matricule 578654J,
avocat général près de la cour
suprême  ;
17- Ansoumane Keita,
matricule 578839M, conseiller
à la Cour suprême ;
18- Ansoumane
Douno, matricule 578809E,
commissaire du gouvernement
à la Cour des Comptes ;

19- Oumou Hawa
Doukouré, matricule 578803P,
Présidente de chambre à la
Cour d’appel de Conakry ;
20- Alpha Amadou
Diallo, matricule 578766Z,
conseiller à la Cour d’appel de
Kankan ;
21- Idiatou Barry, matricule
578677J, conseillère à la cour
d’appel de Conakry ;
22- Alphadjo Barry, matricule
578672T, avocat général près
de la cour d’appel de Conakry
;
23- Abdoul Gadiri
Baldé, matricule 578653Q,
président de section au tribunal
de première instance de
Kaloum ;
24- Eugène Tamba Teinkiano,
matricule 578937K, président
du tribunal de première
instance de Faranah ;
25- Sidiki Kourouma, matricule
578861J, juge de paix de
Tougué ;
26- Mamady Kandé, matricule
577011R, conseiller à la Cour
suprême.

Mamadou Oury

  

est à Kalako, au
Quartier général (QG)
des Forces spéciales,

dans la préfecture de
Forécariah, que cette remise
du drapeau a eu lieu. Selon la
DCI-PRG, l’équipe a été
conduite par l’entraîneur Kaba
Diawara et son adjoint sous la
houlette du ministre de la
Jeunesse et des Sports,
Lansana Béa Diallo. La
délégation était composée
notamment des cadres du
département, des joueurs du
Syli national et des membres
de l’encadrement technique.
Cette immersion nocturne
dans le camp des Forces
Spéciales leur a permis de
comprendre les enjeux et

C’

PARTICIPATION DE LA GUINÉE À LA CAN 2023

La 34è édition de la Coupe d’Afrique des Nations (CAN 2023)  se tiendra du 13 janvier au 11 février 2024 en Côte d’Ivoire. La
Guinée fait partie des pays qualifiés. En prélude à cette participation, le Onze guinéen a reçu officiellement le vendredi 29
novembre 2023 des mains du Chef de l’État le tricolore national.

l’invite du Président de la
République au don et au
sacrifice de soi pour la Patrie.

Dans son intervention de
circonstance, selon toujours la
DCI-PRG, le président de la
transition, le colonel Mamadi
Doumbouya, a appelé l’équipe
ainsi que l’encadrement
technique au sursaut
patriotique, à une grande force
de caractère et à un mental
d’acier. Aborder la CAN avec
un esprit combatif. Gagner ou
perdre avec honneur. Tels sont
les mots tenus par le Chef
suprême des Armées à
l’endroit de l’effectif de Kaba
Diawara. Le Chef de l’État leur
a enfin rappelé tout
l’engouement et l’espoir placé

en eux par l’ensemble du
peuple de Guinée, les motivant
à être à la hauteur de cette
attente. C’est au terme de son
discours que le locataire du
palais Mohammed V a remis
le drapeau au vice-capitaine du
Syli national, Amadou
Diawara.  Le samedi 30
décembre 2023, l’effectif a
quitté Conakry   pour Dubaï
(Emirats Arabes Unis)  pour le
dernier stage avant la CAN au
pays des Éléphants. Bonne
chance au Syli national qui,
faut-il rappeler, n’est pas
parvenu à ce jour à inscrire son
nom au palmarès de la Coupe
d’Afrique des nations de
football.

 Kèfina Diakité

 


